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深日保育所 修了式  R4.3．25 
先生からもらった修了証をお母さんに渡しました 

｢お母さん、いつもありがとう！｣ 

私たち議会も、子どもたちの成長を見守っていきます 

 

 

  子どもたちの作品が修了式に花を添えていました 

議会のうごき 

一般質問 

常任委員会・特別委員会 

新型コロナ対策特集 

議会の紹介・傍聴者の声 

議会だよりクイズ 

お店紹介 
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★友好交流都市 岡山県美咲町を訪問★ 
 

 

一般使用のコインタイマー 各体育館にエアコンは 8台 

★委員会視察★ 

R4.4.7(木)～4.8(金)  参加者：道工、竹原、出口、谷地、奥野、中原、坂原 

R4.3.18(金) 10:00～  参加者：道工、竹原、谷地、中原、坂原、反保、辻下、和田 

孝子地区の町道整備箇所の現地視察を行いました。 

設置状況や性能などについて説明を受ける 

R4.2.28(月) 13:30～  

参加者：道工、出口、谷地、奥野、中原 

孝子駅裏の送迎用スペース 法面落石防止工事 孝子ループ橋の上にて説明を受ける 

 
【事業委員会】 第二阪和国道工事に伴う町道整備箇所 

炊き出し用ガスコック 

3 小学校体育館に設置されたエアコンの現地視察を行いまし

た。停電時には自家発電で稼働し、炊き出し用ガスコックも備え

付けられています。一般利用は、コインタイマーで使用すること

ができます（５００円/30分）。 

 

 
【総務文教委員会】 小学校体育館のエアコン設置状況 

R4.2.14に選定された棚田遺産 両議長による桜の記念植樹 

地域おこし協力隊より活動について説明 意見交換会 2016年稼働開始した最先端ごみ処理施設 

 津山圏域
つやまけんいき

クリーンセンター 

 

 地域おこし協力隊活動拠点 

 

R2.11.3 の友好交流都市協定

締結以来、初めてとなる美咲町

訪問。美咲町長、副町長をはじ

め、美咲町議会議員 14 名全員

に温かく迎い入れて頂き、交流

を深めることができました。 

 三休
みやすみ

公園 
（５千本の桜の名所） 

 大垪和西
おおはがにし

の棚田 
（つなぐ棚田遺産） 

 美咲町役場 
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（質問） 

後回しとなっている深日地区の下水道整備計画は？ 

（回答） 

R３年度池谷
いけだに

川
がわ

沿い兵庫地区１５０メートルを工事中。 

R４年度に町道池谷向出連絡線を整備。R５年度に 

下水道本管に接続、池谷川下流にマンホールポンプ設置工事を行う。 

それ以外は R９年度から順次整備を行う予定。 
 

（意見） 

過疎対策事業債等を活用して、不公平感がないように推進してもらいたい。 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    
（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

 

 （質問） 

田代町長が吉村大阪府知事に直接整備交渉をしたと聞

く。内容は？ 

（町長回答） 

岬町の意向を踏まえ検討 

するよう、府知事から担当 

に指示をした。 
 

（意見） 

早急に悪臭問題、内水 

排除問題を最優先に 

対応していただきたい。 

（質問） 

大地震があり、全壊すれば職員など合計２０６人が

犠牲となる。これは天災ではなく人災ではない

か！ 

（町長回答） 

庁舎の立て替えに向け、庁舎整備基金条例を制定

し、毎年基金を積み立てていく。 
 

（意見） 

ようやく本庁舎整備に向けて腰を上げていただい

た。他の事業を縮小して、できるだけ基金に回し

ていただきたい！ 
 

（動画） 

 

『一般質問』  のページ  

『 一般質問 』とは？  

議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問す

るかしないかは議員の自由です。議員１人あたりの持ち時間は６０分です。 

 

深日漁港ふれあい広場 

 

※質問者の責任のもとに、質問と答弁の要旨を掲載しています。  
 

３月議会では 

５名が質問！ 

 
議事録 
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（質問） 

現在の計画では今の通学路の反対側に歩道が整

備され、子どもたちが信号のない横断歩道を渡

らなければならない。以前からお願いしている安

全確保と渋滞リスクへの対応、淡輪小学校の保

護者など住民への説明はどうなっているか？ 

（回答） 

横断歩道における安全対策を検討中であり、渋

滞リスクは極めて低いと大阪府から報告を受け

ている。引き続き淡輪小学校の PTA役員などに

説明し、協議を行う予定。 
 

（意見） 

住民が本当に望む形の踏切拡幅、歩道整備事業

となることを強く望む。 

（質問） 

ごみ処理経費に 3億 4400万円かかって 

おり、1人 1日当たりのごみ排出量、リサイ 

クル率ともに大阪府では最下位。ごみ排出 

量削減、リサイクル率向上によってどれくら 

い財源確保を見込めるか？ 

（回答） 

経費削減は見込まれるが具体的な 

効果額の算出は難しい。 
 

（意見） 

財源確保できる余地はまだ 

まだある。住民一人ひとりの 

協力が必要不可欠であるた 

め、意識向上に向けて引き 

続き取り組んでほしい。 

 
 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

各種選挙の投票率を上げるために 

（質問） 

R４年度の計画と見通しは？ 

（回答） 

国の補助金を確保するため、地域活性化の他の政策と

連携し、進化・高度化した事業として新たな3ヶ年事業

として申請している。 
 

（質問） 

町として船舶を購入し、ビジネスモデルを構築するこ

とで、民間事業者が進出しやすくなるのでは？ 

（回答） 

町で船舶を購入し直営で運航 

するのは財政的に困難であり、 

まずは新たな 3ヶ年事業を確 

実に実施したい。 
 

（意見） 

岬町は過疎指定 

を受けた。 

やるなら今だ。 

町長には覚悟を 

もって進めていた 

だきたい！ 

（質問） 

ここ数回の選挙において、投票率の推移は？ 

（回答） 

総じて全体的に低下傾向。 

 

（質問） 

投票率が下がっているが対策は？ 

（回答） 

２０代前半が最も低く、７０代前半が最も高い。投票

環境や啓発活動は継続的に改善することが大切と認

識している。 
 

（質問） 

各自治体で移動投票所の導入が進んでいる。 

岬町にも導入できないか？ 

（回答） 

移動投票所は課題が多い。 

地域の意見を伺い投票区の 

見直しをすることで改善し 

たい。 
 

（意見） 

国の選挙の費用は国が負担。 

試しにやってみて、効果を 

検証するべき！ 

 

（動画） 

（動画） 

ごみ排出量削減によって財源確保を！ 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

航路再生事業について 

●  

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

正勝
まさかつ

 

各地域の公園の再編整備を！ 

 

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

（質問） 

住民の公園に対するニーズは大きく変化している。公園の在り

方を見直して公園再編整備を行う必要があるのではないか？ 

（回答） 

地域住民の合意を得ることができれば、再編についても 

検討していきたい。 

淡輪停車場線歩道整備について 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    
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（質問） 

感染の不安を感じた時にいつでも検査を受けられる

ように、町として PCR 検査キットを購入し希望者に

配布することや、クラスターの発生を防ぐために学

校・園や保育所、施設、役場に勤務する職員などの定

期的検査に活用する必要があるのでは？ 

（回答） 

検査キットを配布するよりも、対面で検体採取がで

きる無料検査場を町内に設置したい。検査キットは

現在、医療機関を優先しており入手が困難だが、配

布に必要な経費や人員 

体制など、実施できる 

か検討したい。学校など 

での定期検査もキットが 

入手しやすくなる時期を 

見て検討したい。 

 
（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

 
 

（質問） 

民法改正により R４．４．１から成年年齢が１８歳にな

る。当事者への周知、また成人祭はどうなるのか？ 

（回答） 

今年は１８歳と１９歳になる方が 

成人となる。新成人には町から 

直接、お祝いメッセージを届ける 

など検討している。 

例年 1月に行われていた成人祭 

は、これまでどおり２０歳の方を 

対象として式典の名称を変更して 

実施する。 

（質問） 

「妊産婦とは、妊娠中または出産後 1年以内の女子

を言い、この出産には流産および死産の場合も含

まれる」（厚労省）とある。子どもを亡くした方に寄

り添うグリーフケアを実施するべき！ 

（回答） 

産後ケア事業を含めて、流産や死産を経験した人

への支援をすることは重要であると認識している。 
 

 

 

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

（質問） 

異常気象の原因となる二酸化炭素抑制の取り組みは？ 

（回答） 

2019年 5月に岬町プラスチックごみゼロ宣言をし、職

員が日常的な業務の中で、省エネや廃棄物削減に取り組

むなど温室効果ガス削減に向け取り組みを進めている。 

 

 

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

 

 

（動画） 

（動画） 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

 

 

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

（質問） 

２０５０年までに二酸化炭素排出 

ゼロを目指す｢ゼロカーボンシティ 

宣言｣をしてはどうか？ 

（回答） 

気温上昇を抑えるためにゼロ 

カーボンシティ宣言に向けて 

準備を進める。 

 

 

 

 

（質問） 

国民健康保険制度でも、コロナにかかった事業主へ

の「傷病手当」や「傷病見舞金」を創設するべきでは？ 

子どもの保険料（均等割）の半額減免が４月から始ま

るが、全額免除にして子育て家庭を支援しては？ 

（回答） 

独自の財源確保が難しい。大阪府に統一されるとさ

らに難しくなると考えるが、府の決定に従って対応す

ることになる。 
 

（質問） 

原油価格の高騰で、住民生活と事業経営が深刻に。

国による「原油高騰対策」の交付税を活用して、灯油

や燃油の購入費補助金を創設しては？ 

（回答） 

町独自の対策が必要か、見極めたい。 

（質問） 

「町内放送が聞こえづらい」という声が後を絶たない。 

戸別受信機の導入を検討するべきでは？ 

（回答） 

導入に向けて検討を進める必要がある。 
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（都市整備関係の議案の審査） ※要旨抜粋            R4.3.8    

  

（福祉・住民生活関係の議案の審査） ※要旨抜粋         R4.3.9  

（質問：谷地）森林環境 

贈与税の使い道は？ 

（回答）飯盛登山道
いいもりとざんどう

付近の危険木

の伐採と葛城修験道
かつらぎしゅげんどう

の案内板や

指導標
しどうひょう

（道しるべ）の設置。 

（総務・消防・教育関係の議案の審査） ※要旨抜粋     R4.3.10 

（質問：中原）みさき公園駅前 

の住民票等発行コーナーの 

利用者数と、今後の開設予定は？ 

（回答）１日平均２．９人の利用があり、

今後も火・木・土（9：30～15：30） 

で開設予定。 
 

（質問：道工）淡輪保育所の避難用すべ

り台は撤去のみで設置はしないのか？ 

（回答）撤去のみとなる。非常用の階

段もあり、新たに付けなくて 

もよいと消防署に確認済。 

（質問：谷地）定住促進 PR 番組

作成費用 726万円の内容は？ 

（回答）J:COM に委託する岬町

の PR番組の制作費と、 

大阪市以北での放送費。 

（質問：道工）小学校体育館の 

エアコン使用料収入は 

1,268,000円に含まれているのか？ 

（回答）各小学校一般開放のエアコン収

入も含んでいる。 
 

（質問：和田）結婚 

新生活支援事業 

補助金はいくらを何件分か？ 

（回答）1件につき 50万円 

で 3件分を見込む。 

（質問：反保）地域自殺対策 

強化交付金で行う事業は？ 

（回答）インターネットで行うメン

タルチェックシステム｢こころの体

温計｣を実施している。 
 

（質問：中原）児童発達 

支援事業給食負担金の 

項目が無くなっているが？ 

（回答）保護者の強い要望を受け、

こぐま園の給食を無償にしたた

め、項目をなくした。 

（質問：和田） 

健康ふれあい 

センターの利用者数は？ 

（回答）R3 年度は 1 月

末までの 10 ヶ月間で

59,018 人と昨年とあ

まり変わっていない。コ

ロナ以前に比べるとか

なり減っている。 

 

 

（質問：反保）近畿自然歩道とは？ 
 

（回答）大阪府が指定している自然歩道で、 

阪南市側から 俎
まないた

石山
いしやま

へ入り淡輪の飯盛山
いいもりやま

、 

札
ふだ

立山
たてやま

を経由し、孝子へ抜け、東畑の横手
よこて

地区、 

西畑の甲 山
かぶとやま

を抜けて加太へいくルートのこと。 

 

 

 

 

（質問：坂原）出産祝い金事業で

は何人分を見込んでいるのか？

昨年の実績は？ 

（回答）５６件分を予定。 

前年実績も５６件。 

議事録 
P20 

議事録 
P30 

議事録 
P38 

議事録 
P35 

 

議事録 
P26 

 

議事録 
P25 

議事録 
P25 

 

議事録 
P39 

 

議事録 
P42 

議事録 
P35 

 

議事録 
P31 

議事録 
P32 

（質問：中原）道の駅 

みさき集客状況は？ 

（回答）コロナ禍ではあるが、新 

メニューの開発など指定管理者 

の努力で来場者は増えている。 
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（質問：中原）農産物 

特産品化支援事業 

補助金の支給実績は？ 

（回答）R３年度相談は５件あっ 

たが、実際に決定したのは３件。 

（１件あたり上限２０万円） 
 

（質問：竹原）葛城
かつらぎ

修験
しゅげん

道
どう

の工事の内容は？ 

（回答）孝子の高仙寺
こうせんじ

への道しるべを数ヶ所と 

西畑の第二
だいに

経 塚
きょうづか

へ２ヶ所の道しるべ、 

また孝子駅と高仙寺に案内板を設置。 

（質問：竹原）企業誘致優遇措置の 

助成金があるが誘致の見通しは？ 

（回答）関電跡地について、既に決ま

っているニューレジストン㈱以外に、

複数の事業者と話を進 

めていると聞いている。 
 

（質問：谷地）ブロック塀
べい

 

撤去工事補助金の実績は？ 

（回答）令和３年度は 

５件分の補助を行った。 

（質問：中原）泉州南部初期急病センター 

運営費収支差負担金とあるが内容は？ 

（回答）コロナの影響で赤字運営になり、 

その赤字の補てんのための費用。 

（質問：中原）私は体重が軽く、400ml 

の献血ができない。200ml でできないか？  

（回答）1人の方に輸血するのに 200mlだと少なく、 

複数人の血液を入れると非常に危険になる。献血バス 

では 400mlを推奨し、200mlは受け付けていない。 
 

（質問：出口）肝炎治療費補助金で 60万円の 

予算が組まれているが、直近の実績は？ 

（回答）R2年度に 13人に合計 349,750円支出している。 

（質問：道工）淡輪火葬場の工事個所

は待合棟の床の工事か？ 

（回答）人体炉台車の耐火材 

打ち換え工事を予定 
 

（質問：奥野）美化センターの建設構

造物の簡易診断の内容は？ 

（回答）センターは築３６年、劣化部分

や要補修部分を把握するためのもの。 

（質問：奥野）ゴミ処理施設整備の 

内容は？ 

（回答）焼却炉天 井
てんじょう

の 

耐火物の更新工事。 

（質問：谷地）奨学金返還支援 

事業は、現在返済中の方は 

対象にならないのか？ 

（回答）R4.4.1から返済が始まる方が 

対象。現在返済中の方は対象外。 
 

（質問：辻下）文化セン 

ターの工事はどこか？ 

（回答）１階奥の炊事場を改造 

し、バリアフリートイレの増設 

と、集会室の雨漏り改修工事。 

（質問：竹原）泉州南消防組合負担金が 

約３億２千万円から約２億８千万円に 

減額されているが要因は？ 

（回答）退職者が少なかった 

ことや、借り入れの返済終了、行財政改革の効果が要因。 

  

 

 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

 

 

 

議事録 
P51 

 

議事録 
P37 

議事録 
P65 

 

議事録 
P47 

議事録 
P43 

議事録 
P50 

議事録 
P31 

 

議事録 
P37 

議事録 
P56 

 

議事録 
P58 

議事録 
P54 

 

（質問：坂原）文化・芸術育成事業の内容は？ 

（回答）毎年実施している 

車いすダンスを３小学校の 

児童に披露し、障害者理解 

教育を実施するもの。 

議事録 
P59 



 (8)                                                         議会だよりみさき第 59 号                                                            

 

 

（質問：奥野）孝子ループ橋の供

用開始と開通式はいつか？ 管

理は岬町が行うのか？ 

（回答） 道路の移管について協

議中のため未定。国から移管を

受けた後は岬町が管理する。 

 

3/15㈫ 19:00～ 岬町役場３Ｆ 

※要旨抜粋                     R４．３．１５      

 

 

○ 令和 4年度事業計画（案）について 

○ 第二阪和国道複線化連絡協議会の要望活動について 

（要望：奥野）泉南市幡代北交差点を渋滞緩和のために立体交差にす

るよう、国に要望して欲しい。 

委員長：坂原 副委員長：中原  

委員：谷地・竹原・道工 モニターの皆さんには、議会だより｢みさき」を発刊するた

びに、モニターアンケートに答えていただいています。 

また 1年に 1度、直接意見を交わす｢モニター会議｣を開催

しています。 
 

・新たな｢みさき公園｣について、もっと載せてほしい 

・No.57から紙面が変わり、違和感があった 

・モニターの意見を積極的に取り入れてくれている 
 

などの意見が出され、たいへん参考になりました。 

モニターの皆さん、ご多忙のところご参加いただき、ありが

とうございました。今後の編集に活かしてまいります。 

○ アンケート結果の報告について 
 

（質問：中原）WEB以外のアンケート方法は？ 

（回答）町内の施設数ヶ所にも用紙を配布し

調査した。 

（質問：中原）経済波及効果の算出方法は？ 

（回答）利用者の数を洲本港発・深日港発に

分け、直接効果と間接効果を数式に当てはめ

て算出。経済波及効果は、年間 2.12億円。 

 

 

 

 第二委員会室で行われたモニター会議 

洲本市と事業計画の協議 

今年も就航するインフィニティ号 

（質問：坂原）上孝子へ向かう踏切の今後の取

り扱いは？  

（回答）一般車両は通れないようにするが、地

元から要望があり、 

人や農耕車は往来 

できるようにする。 

（質問：出口）孝子駅

のすぐ大阪側の踏切

は使用するのか？ 

（回答）孝子駅裏より

駅構内に移動するた

めに利用する。 

○ 令和３年度工事の進捗について 
 

 
上孝子へ向かう危険な踏切 

（質問：中原）事業費の借り上

げ料が増加しているが？  

（回答） 洲本港側の駐車場代

金の一部を負担するため。 

（質問：道工）土日祝だ

けでなく、金曜日の運

航をすべきでは？ 

（回答）過去のアンケ

ート結果の調査では

金曜日は少ない。 

（質問：道工）期間が６月下旬か

らとあるが、５月は無理か？  

（回答）３月に洲本市で市長選

挙と議会議員選挙があったの

で、６月下旬からとなる。  

R４．３．１５     （要旨抜粋） 

※要旨抜粋                    R４．３．１５       
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○  R4年度の岬町独自の対策！ 

 
 

 
岬町では 

どうなるの？ 

 

 
 

R４年度議事録一覧 

 賛成 反対  欠席 

― 議長は採決に加わらないため 
※この表では賛否が分かれた案件を中心に表示しています。 

審議結果 

 

 

 

この コード

を読み取ると、

審議結果が表

示されるよ！ 

 小学校 中学校 合計 

対象人数 522人 267人 789人 

予算 約 1,341万円 約 763万円 約 2,104万円 

 

       対象軒数：7,600軒   予算：約 4,161万円 

 

 

 

案件番号 

 

 

 

議 案 名 

 

 

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

反

保

多

喜

男 

辻

下

正

純 

小

川

日

出

夫 

竹

原

伸

晃 

和

田

勝

弘 

出

口 

 

実 

道

工

晴

久 

議案 

第６号 
令和４年度岬町一般会計予算について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第７号 

令和４年度岬町国民健康保険特別会計 

予算について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第８号 

令和４年度岬町後期高齢者医療特別会計 

予算について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第１１号 

令和４年度岬町介護保険特別会計予算 

について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第１５号 
訴えの提起について（工事代金の請求） 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第１６号 
町道路線の廃止及び認定について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第１８号 

非常勤の職員の報酬及び費用弁償に 

関する条例の一部改正について 

原案 

可決 
          ― 

議案 

第２５号 

一般職の職員の給与に関する条例の 

一部改正について 

原案 

可決 
          ― 

 

 

３/２に１議案 

３/２４に１９議案を採決 
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〇議会は原則公開です。本会議場・委員会室の会議はどなたでも傍聴できます。 

○役場３階議会事務局で住所・氏名・年齢を受付票に記入してください。 

※日時が変更になる場合があります。 下記以外に特別委員会も行われます。 
 

● 本会議（１日目） 

● 本会議（2日目） 

● 事業委員会 

● 厚生委員会 

● 総務文教委員会 

● 本会議（最終日） 

・・・ ６／７  （火） １０：００～  各議員の一般質問など 

・・・ ６／８  （水） １０：００～  議案の提案と審議・委員会付託 

・・・・・ ６／１０ （金） １０：００～  都市整備関係の議案の審査 

・・・・・ ６／１４ （火） １０：００～  福祉・住民生活関係の議案の審査 

・・・ ６／１５ （水） １０：００～  総務・消防・教育関係の議案の審査 

・・・ ６／2８ （火） １０：００～  議案の採決など 

 

３月議会を傍聴された方にアンケートを実施しました。 （傍聴者のべ２５人 以下抜粋） 

★年に 4回しかない議会なのに、一般質問をしない議員がいることに疑問を感じる。 

★ゴミ処理にかかる費用の多さにびっくりした。ゴミ袋の有料化で減量できる。生ごみ 

処理機購入の補助金制度を知らない人が多い。回覧などで周知すべき。 

★一般質問で、質疑応答の必要のない内容が残念だった。（エアコンの使用料金のこと等） 

★議長を除く 10人の議員が一般質問できるはずだが、5人しかいない。町政に対して意 

見もない人が議員として存在している意味があるのか、はなはだ疑問だ。 

★経済的支援などを必要とする人が、申請時に証明書などの手数料を支払うのはいかがな 

ものか。ペーパーレス化を図り手数料を無料にするべき。 
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しめきり

R4年 

5/31 
消印有効 

●せんなん里海公園の駐車場料金の割引をしてほし

い。路上の迷惑駐車も減ると思う。 
 

●町民にもわかりやすい言葉で書かれているので、読

みやすい。 
 

●岡山県倉敷市から移住して 39年になる。岡山県美

咲町の記事があると気になり読んでいます。 
 

●高齢議員が多い。活躍・活動しているのを見たことが

ない人もいる。 
 

●議員の定年制度が必要だと思う。欠席議員が多い。

出席しても意見がないなど、何のための議員か？ 
 

●お店紹介コーナーをいつも楽しみにしている。長年、

岬町に住んでいながら知らない店ばかり。岬町にも、

こんなステキなお店があるんだなと、うれしく思う。 
 

●町内にもっと車イス用のトイレが欲しい。 
 

●岬だよりや議会だよりの件で電話すると、対応して

いただいた皆さんはとても親切です。本当にありが

とうございます。 

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

 

２０通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

  

① 議会は原則非公開である。 

② 本会議場は役場の 4Fにある。 

③ 一般質問は本会議場で実施する。 

④ 小学校体育館のエアコンは停電時には使えない。 

⑤ 第二阪和国道を視察した日は快晴だった。 

★当選者発表！（応募２０名） 
今回の当選者は吉清勝弘さん他１名でした！ 
 

 

 
 

 

フェイスタオル 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバック 

前号（No.58）クイズの解答○× 

① 美咲町のゆるキャラの名前は｢みさっき～｣である 

○ 

② ふるさと納税について質問したのは谷地議員である 

○ 

③ 表紙の写真は｢岬町成人祭｣である 

   × 出初式 

④ この議会だよりに｢みさっき～｣は７回登場した 

× みさっき～（美咲町のゆるキャラ）は１回 

⑤ お店紹介のシェフは｢ビッティ｣と呼ばれている 

   ○ 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」の答えは○か×をご記入ください！  

①   ②   ③   ④   ⑤ 

岬町のゆるキャラ｢みさっきー｣ 

 

 
どしどし応募 

してね！ 
 

下の５つの質問に○か×で回答してください♪ 
 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 
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pommes
ポム

 frites
フリット

 

お店紹介! 
 

 

 
 

★ 編集後記 

今号では、議会のうごきや新年度予算の審議など、

盛りだくさんの内容があり、載せきれない内容も多

く、編集に苦労しました。 

また、No.57 のリニューアル以後、読者の皆さんよ

りたくさんのご意見をいただきました。貴重なご意

見として今後の編集に活かしてまいります。 

紙面や議会・行政に関する 

ご意見・ご感想・その他何でも 

お聞かせください。（切手不要） 

 

【問い合わせ先】 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

〒５９９-０３９２ 

大阪府泉南郡岬町深日２０００-１ 

議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：中原晶 

委   員：谷地泰平・竹原伸晃･道工晴久  

  

 

 

 

料金受取人払郵便 

 

フレンチシェフが作るグルメバーガーとフライドポテトのお店。 

2020年にオープンしたケーキ店「sous le pommier(スル

ポミエ ) 」の姉妹店で、3/20 にオープン。 「pommes 

frites(ポムフリット)」はフランス語で”フライドポテト”の意

味。フランスではとてもメジャーな料理で、「本当においしいポ

テトフライをみんなに食べてほしい」というオーナーの思いが

込められています。パン生地は、都内の有名店「峰屋」特製で

関西初上陸。お肉は国産牛１００%、塩、黒胡椒、チーズなど全

ての食材、調味料にこだわった絶品ハンバーガー！ 
 

「pommes
ポム

 frites
フリット

」 
所在地：岬町淡輪 1532-1 

TEL：090-7102-0078 

営業日：日曜日、月曜日 

11:00～夕方 

  ※売り切れ次第営業終了 

 

泉南局承認 

2102 
  

差出有効期限 

令和４年５月 

31日まで 

（切手不要） 

郵 便 は が き  

5 9 9  0 3 9 0  

（受取人） 

岬町深日 2000番地の 1 

岬町議会事務局  宛 

 

（任意記入）                         

お名前                       ご年齢      

おところ                           

ご連絡先（電話・E メールなど）※返信が必要な方 

 

 

                                

自家製ポテトフライ 

 
ハンバーガー 

 

白と紺が基調の可愛らしいお店♥ 

 

お店の看板 

 

ポムフリット 

進化中のメニュー お天気の日はテラス席も♪ 

 

スルポミエ 

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

